

## II Foro Intercolegial

# El respeto a la vida

El Instituto de Ciencias Humanísticas y Económicas, ICHE de la Escuela Superior Politécnica del Litoral, ESPOL, cuyos directivos preocupados por el desarrollo integral de los estudiantes, privilegiando el aspecto humanístico y en coordinación con el periódico juvenil *Estudiantes 2000*, ofrecerán mañana, el II Foro Intercolegial denominado "Respeto a la vida".

La cita es en el auditorio del ICHE, ubicado en el Km.30.5 de la vía Perimetral, Campus Gustavo Galindo, Prosperina, en el cuarto paradero.

Participarán colegios y centros educativos de Guayaquil, como Abraham Lincoln, Liceo Panamericano, Ágora, Liceo Naval, Alemán Humboldt, el masculino y femenino Espíritu Santo, Santa Catalina, Santo Domingo de Guzmán, IPAC, San José La Salle, Interamerican Academy, Steiner, Javier, Torreomar, Jefferson, ...

Entre los expositores esta-

► *Entre los expositores estarán, Nelson Zavala, conferenciante internacional, director del programa norteamericano, "El verdadero amor espera y Mario Monteverde, experto en temas de orientación para adolescentes.*

rán, Nelson Zavala, conferenciante internacional, director del programa norteamericano, "El verdadero amor espera" y Mario Monteverde experto en temas de orientación para adolescentes.

Los temas que se tratarán están relacionados a la sexualidad, el aborto y sus consecuencias.

Al final los estudiantes, representantes de los mencionados colegios, participarán en una ronda de preguntas.